
 
 

 

 

コミュニティ・スクールを基盤とした小中連携教育の取組 
 

８月１日（木）に，向東小学校６年生が，向東中学校オー

プンスクールに参加しました。部活動見学や、中学校の先生による模擬授業を行い，中学校の雰囲気を

知り，具体的な中学校生活をイメージする良い機会となりました。 

               

 

 

 

 

 

 

8 月７日（水）に小中合同研修会を行い

ました。講師として、上野 祐衣様をお招きし，「本音を引き出す対話のヒント 

コーチング的アプローチのすすめ」というテーマで講話をしていただきました。

その後、不登校等児童生徒支援コーディネーターの岡原教諭より、向東小に設置

されている SSR についての説明がありました。また、「学力向上部会」「豊かな

心と体育成部会」「地域社会貢献部会」の３つの部会より、８月２日（金）に行わ

れた作業部会での協議の内容について報告がありました。２学期から、小学校・

中学校が同じ方向を向き、様々な取組を行っていくという確認ができた会となりました。 

 

 

第２回向東地域学校運営協議会  
８月５日（月）に，第２回向東地域学校運営協議会を開催しました。「第１学期の取組状況（小中合

同研修会，作業部会等の取組・学校評価中間評価他）」等，各委員の皆様から貴重なご意見をいただく

ことができました。２学期からの取組に生かし，小中学校連携による 9年間の教育を更に充実していこ

うと思います。 

【各委員の皆様からのご意見等】 
 

・公民館を訪れる小学生や中学生のマナーについて、どこまで踏み込んだら良いのか、日々悩みながら

接している。公民館は、公の場として、子ども達にマナーを守ってもらいながら公民館を活用しても

らうことができるように取り組みたいと考えている。 

・小学校や中学校にも、公民館に寄ってもらった時に、子ども達の様子を見てもらい、様子を共有しな

がら、子ども達の公民館の活用について共に取り組んでいきたい。 

・親としても、公民館の活用について子ども達にマナーを教えるべきだと思うので、PTA として協力

していきたい。 

・子ども達が LINE を活用するのが当たり前の世の中になりつつあるが、使う時間帯についてや、友だ

ちを傷つけるようなことを書き込まないことなど、大人が見守らなければならない場面がたくさんあ

る。スマホ利用のルールについても、PTAで話し合っていくことができたらよいと思う。 

 

 

 

 

向東地域 
学校運営協議会 コミュニティ・スクールだより 
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【今後の運営協議会の日程】 

第３回：令和６年１１月１９日（火）＜内容＞学校評価中間評価を受けての今後の運営方針，意見具申内容 等 

第４回：令和６年２月１０日（月）＜内容＞学校評価最終評価・本年度のまとめ，次年度への方針と委員の選任 等 

向東中学校オープンスクール 

第１回小中合同研修会 
 

子ども達を地域で育てていくために、地域・保護者・学校が子ども達を温かく見守ると同時に、きちんと注意していくこと

の大切さについても、話題になりました。これからも、地域が一体となって子ども達を育てていくことの大切さを改めて実

感した会となりました。 


